

LEBOOSTER PEOPLE

PRIMCO,

société experte en génie chimique
et génie des procédés



Pierre-Yves Rollin - Managing Director, Primco

Résident LeBooster Genève et membre de la CCI France Suisse, Pierre-Yves Rollin nous parle de Primco : l'expertise technique au service des industries de transformation

Pouvez-vous nous présenter Primco en quelques mots ?

Pierre-Yves Rollin : L'entreprise Primco est experte en génie chimique et génie des procédés depuis 2016. Notre équipe fournit les services d'un département d'assistance technique à temps partagé aux petites/moyennes entreprises et aux grands groupes des secteurs de la chimie, de la pétrochimie, du pétrole et de la production d'énergie. L'optimisation des performances et le troubleshooting des procédés de production sont au cœur de notre approche ; cela nous permet d'accompagner nos clients dans le développement de leurs plans d'amélioration de la fiabilité et de préservation de l'intégrité de leurs équipements statiques et rotatifs (pompes, compresseurs, turbines).

Quel est votre parcours et comment vous est venue l'idée de créer Primco ?

Après mes études d'ingénieur en génie thermique puis génie chimique en France et en Angleterre, j'ai été recruté par la branche raffinage/chimie du groupe TotalEnergies. Pendant mes 12 années de carrière au sein du groupe j'ai exercé différentes fonctions

en Allemagne, en Belgique et aux Pays-Bas et j'ai eu la chance d'évoluer vers des postes de Responsable d'exploitation et Responsable de service procédés. En 2013, j'ai rejoint Lukoil International Trading And Supply Company à Genève, pour une mission de support technique aux raffineries du groupe en Europe. C'est à cette époque que l'idée et l'envie de gérer ma propre structure est venue et elle s'est concrétisée en 2016 avec la création de Primco.

Quels sont les enjeux de votre métier ?

Ils sont nombreux mais il y en a deux qui me paraissent particulièrement importants et indissociables. La **sécurité** tout d'abord, puisque nos clients manipulent des substances qui peuvent représenter un risque majeur pour l'homme et **l'environnement** en cas d'accident et la défaillance d'une installation peut rapidement conduire à la fermeture d'un site de production. Au-delà de l'aspect performance, la **préservation de l'intégrité mécanique** des installations doit donc rester au cœur des préoccupations. Dans ce contexte, nous exerçons un métier de spécialistes dans lequel l'expérience joue un rôle primordial. La pénurie de compétences sur le marché de l'emploi et le transfert de connaissances entre les anciennes et les nouvelles générations est l'autre enjeu capital. Aujourd'hui Primco est fier de mettre son expertise et son expérience au service de ses clients pour les aider à relever ces deux défis majeurs.

Comment êtes-vous arrivé au Booster Genève ?

La proximité de la Voie Verte et des transports avec le tram et le Léman Express rend Le Booster très accessible. Le Booster offre un environnement de travail agréable, de nombreux événements de qualité pour se tenir informé des dernières tendances et développer son réseau, une ambiance studieuse et conviviale entretenue par la bienveillance de ses responsables, Moussy et Vincent, qui sont « aux petits soins » pour leurs résidents. Mon seul et unique besoin était initialement un bureau mais après quelques mois d'essai, j'ai rapidement fait la connaissance de la dynamique équipe de la CCI France Suisse et j'ai découvert l'étendue de leur offre de services aux entreprises. Le siège et la gestion comptable de Primco seront très prochainement transférés à la CCI France Suisse. Par ailleurs, nous venons de confier à l'équipe zurichoise de la Chambre un projet de représentation commerciale à temps partagé en Suisse. Je me réjouis de cette collaboration globale qui devrait permettre d'accélérer notre développement commercial en Suisse.

Votre conseil pour se développer en Suisse ?

J'aimerais vous répondre : « Adhérer à la CCIFS ! » mais nous n'avons pas assez de recul pour nous réjouir déjà du succès de notre développement commercial. Je vous en reparle volontiers dans quelques mois... à suivre !